

# Berkat Kemenangan 2-1 atas Bremen, Union Merangsek ke Posisi Dua Klasemen Liga Jerman



Realitarakyat.com – Union Berlin merangsek ke posisi kedua klasemen sementara Liga Jerman, berkat kemenangan 2-1 yang didapat di markas Werder Bremen, Weserstadion, Bremen, Kamis (26/1/2023) dini hari WIB.

Tuan rumah memimpin terlebih dahulu berkat gol Amos Pieper pada menit ke-14. Namun Janik Haberer mampu mengemas gol penyama kedudukan pada menit ke-18, sebelum Kevin Behrens mengamankan kemenangan Union berkat golnya pada menit ke-46, demikian catatan laman resmi Liga Jerman.

Union kini menduduki posisi kedua dengan koleksi 33 poin, tertinggal tiga poin dari pemuncak klasemen Bayern Munich. Sedangkan Bremen tertahan di posisi ke-11 dengan 21 poin.

Pada pertandingan lain, Eintracht Frankfurt hanya mampu membawa pulang satu poin dari lawatan ke markas Freiburg, Stadion Europa-Park, Freiburg.

Frankfurt mampu unggul terlebih dahulu pada menit ke-42, melalui gol Randal Kolo Muani. Namun gol yang dibukukan Matthias Ginter pada menit ke-47 menggagalkan tim tamu membawa pulang poin penuh, demikian catatan laman resmi Liga Jerman.

Tambahan satu poin membuat Frankfurt turun ke posisi keempat dengan 31 poin, sedangkan Freiburg juga turun ke posisi keenam, juga dengan 31 poin hanya kalah selisih gol dari tamunya.

Di BayArena, tuan rumah Bayer Leverkusen meneruskan catatan impresif mereka dengan mencatatkan kemenangan kelima secara beruntun, setelah memukul Bochum dengan skor 2-0.

Leverkusen membuka keunggulan melalui eksekusi penalti Edmond Tapsoba pada menit kedelapan. Setelah turun minum, tepatnya pada menit ke-53 Adam Hložek mengunci kemenangan Leverkusen melalui golnya dari sepakan jarak dekat.

Hasil itu tidak mengubah posisi kedua tim di klasemen. Leverkusen tetap berada di posisi kedelapan, kali ini dengan 24 poin. Sedangkan Bochum masih terpuruk di posisi ke-16, tetap dengan 16 poin.

Augsburg mengakhiri catatan nirkemenangan selama delapan laga berturut-turut, setelah mereka menaklukkan tamunya Borussia Mönchengladbach dengan skor tipis

1-0.

Gol Mergim Berisha pada menit ke-82 menjadi penentu kemenangan Augsburg. Tambahan tiga poin mendorong Augsburg ke posisi ke-14 dengan 18 poin, sedangkan Gladbach tertahan di posisi kesembilan dengan 22 poin. (ndi)